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【開催日】 令和４年１２月１５日（木） 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１１時５分～午前１１時１０分 

【出席委員】 

委員長 長谷川 知 司 副委員長 宮 本 政 志 

委員 伊 場   勇 委員 岡 山   明 

委員 笹 木 慶 之 委員 古 豊 和 惠 

委員 前 田 浩 司   

【欠席委員】 

 なし 

【委員外出席議員等】 

議長 髙 松 秀 樹   

【執行部出席者】 

 なし 

【事務局出席者】 

局長 河 口 修 司 庶務調査係長 田 中 洋 子 

【審査内容】 

１ 令和５年度理科教育設備整備費等補助金予算計上についてのお願い 

２ 学校教材（備品）の計画的な整備推進についてのお願い 

３ 令和５年度税制改正に関する提言について 

４ 要望書（入札制度の改正等を要望） 

 

午前１１時５分 開会 

 

長谷川知司委員長 おはようございます。ただいまから総務文教常任委員会を

開催いたします。本日の審査内容は、お手元の資料にあるとおりに進め

たいと思います。要望書が４件出ております。１、令和５年度理科教育

設備整備費等補助金予算計上についてのお願い、２、学校教材（備品）

の計画的な整備推進についてのお願い、３、令和５年度税制改正に関す
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る提言について、４、要望書（入札制度の改正等を要望）、この４件ご

ざいます。１件目、令和５年度理科教育設備整備費等補助金予算計上に

ついてのお願い、２、学校教材（備品）の計画的な整備推進についての

お願い、３、令和５年度税制改正に関する提言について、このことにつ

いて、是非こういうことという意見があれば、皆様からお聞きします。

特になければ、それぞれがしっかりとこの陳情、要望について、読み置

いておくということでよろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）

では、この１、２、３については、そのように取り計らいます。次に、

４、要望書（入札制度の改正等を要望）について、皆様方から意見があ

ればお願いします。 

 

宮本政志副委員長 動議を提出させていただきます。この４番の要望書（入札

制度の改正等を要望）について、産業建設常任委員会と関連があります

から、連合審査会を開催して審査するようにお願いいたします。 

 

長谷川知司委員長 ただいま、宮本副委員長から要望書について、産業建設常

任委員会と連合審査会を開催されたいとの動議が提出されました。本件

について、御協議願います。何か御意見はございますか。 

 

笹木慶之委員 副委員長から話がありましたように、議会運営委員会から、私

どもの委員会に審議が付託されました。しかし、内容を見てみると、水

道設備工事の格付問題も中に入っているようでございますので、それら

を含めて考えれば、御提案のあった連合審査が適切であると判断します

ので、よろしく取扱いをお願いしたいと思います。以上です。 

 

長谷川知司委員長 では、このことについて、産業建設常任委員会と連合審査

会を開催することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（賛成者挙手） 
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長谷川知司委員長 全員賛成です。連合審査会を開催する日時、場所等につい

ては、産業建設常任委員長と協議する必要がありますので、委員長に一

任願いたいと思いますが、御異議ありませんか。（「異議なし」と呼ぶ

者あり）異議なしと認め、そのように決定しました。連合審査会の開催

日時につきましては、決定次第通知いたします。本日はお疲れ様でした。

これで、総務文教常任委員会を終了いたします。 

 

午前１１時１０分 散会 

 

令和４年（2022 年）１２月１５日              

 

                総務文教常任委員長 長谷川 知 司  


